



**Mi Universidad**

***Nombre del Alumno: Esmeralda Pérez Velázquez***

***Nombre del tema: Ensayo***

***Parcial : 1er Parcial***

***Nombre de la Materia: Salud publica***

***Nombre del profesor:***

***Nombre de la Licenciatura: Lic. En enfermería***

***Cuatrimestre: 3er cuatrimestre***



Salud publica.

## Introducción

Entendemos por Salud Pública el cuidado y la promoción de la salud aplicados a toda la población o a un grupo preciso de la población. Aun cuando la salud pública no implica directamente la oferta de atención médica a las personas, por ello existen muchos modelos conceptuales de valoraciones que nos ayuda a tener estadísticas de la promociones a la salud, temas relevantes que varemos en este ensayo donde comprenderemos la relevancia del compromiso comunitario, necesidades, salud, familia, vivienda, y comunidades. Por ello la economía es también el bienestar en proporcionar un método de situaciones donde se requiera evaluar la función de bienestar social.

La salud pública en un marco conceptual que involucra referencias para la evaluación de nuevos programas de gestión clínica y asistencial de carácter integrado en el Sistema Nacional de Salud para la atención a las personas con enfermedades crónicas. El marco conceptual propuesto permitirá desarrollar indicadores e implementarlos con un enfoque comunitario, orientados a los resultados y tener una visión territorial o poblacional, que será imprescindible para saber cuál es la estrategia más efectiva, cuáles son los elementos que determinan un mayor éxito y cuáles son los grupos de pacientes que más se pueden beneficiar.



Como en cualquier proceso de cambio, será imprescindible saber cuál es la estrategia que funciona mejor (la que aporta más valor), cuáles son los grupos de usuarios que podrán beneficiarse más y cuál será el impacto de cada programa o estrategia en el conjunto del sistema.

Aunque no se trate exactamente de marcos conceptuales de evaluación, cabe citar algunas herramientas de evaluación deben ser identificadas como modelo de comunidad participante en la sociedad

Sin embargo las Valoraciones de modelos enfatizan: valoración, análisis, diagnóstico de enfermería comunitaria, plan. La valoración nos permite evaluar programas y servicios de salud se vuelve cada vez más evidente. Sin monitoreo y evaluación, es imposible saber si los servicios que estamos proveyendo están ayudando, dañando, o teniendo un impacto distinto al esperado en nuestros pacientes o en la institución.

¿Cómo se evalúa la salud pública? Un evaluador de la salud comienza el proceso de «evaluación de salud pública» con dos objetivos primarios en mente: Evaluar si las personas en la comunidad están en contacto, y están llevando a cabo los procesos de salud, o bienestar que se le está brindando, con el fin que las personas tengan servicios saludables que se valoren en calidad y cobertura de recursos o servicios sociales disponibles y de salud disponible, así como el tipo de servicios ofrecidos tanto como por parte del organismo gubernamental.

Estos esfuerzos para promover y fortalecer los procesos de seguimiento y evaluación de las políticas, programas y actividades que desarrolla tanto en los ámbitos nacionales como estatales.

Las cedula de micro diagnostico familiar existen salud familiar es importante en el proceso de evaluación de las necesidades de salud en la población para la jerarquización de problemas, así como para el desarrollo de los programas de salud que permitirán una mayor equidad en la atención. Conocer las problemáticas sentidas y no sentidas de la familia, sus recursos y habilidades tanto en la dimensión directa como en la indirecta.

Por ellos tenemos visitas domiciliarias permite identificar y confirmar los principales riesgos de salud de la población asentada en un área de influencia determinada. Consecuentemente la identificación de información relevante apoya en la conformación del Diagnóstico de Salud necesidades reales.

La enfermera de campo, debe llevar a cabo el levantamiento de la cedula de micro diagnóstico familiar el diagnostico familiar se aplicará a toda la población del área de influencia del módulo de medicina integral familiar. Por ello de la mano van La atención integral en visitas al hogar, la detección de personas en riesgo y la solución de los problemas de salud detectados, utilizando un enfoque de riesgo y poblacional consecuente, mediante visitas de terreno al domicilio, permitirá un diagnóstico oportuno, accionar sobre los factores que afectan la salud individual y familiar, elevando con ello la calidad de vida de sus integrantes.

La visita al hogar o domiciliaria es con frecuencia la actividad básica de la enfermera y el médico de la familia en el sentido de resolver los problemas de salud y crisis del individuo, la familia y la comunidad; ya que le brinda la oportunidad de observar a estos en su ambiente social, cultural, religioso, laboral, por lo que debe saber buscar estrategias que le facilite ganarse su confianza.

Esto depende del motivo de la visita, por lo que debe conocer el diagnóstico, indicaciones médicas, restricciones, limitaciones, actividades permitidas, costumbres y hábitos familiares. Consta de dos etapas: examen físico y recorrido por la vivienda

**Los cambios democráticos y epidemiológicos** de la población conllevan Una población está sujeta a cambios continuos. Dichos cambios se generan por procesos de entrada y salida. El número de personas que reside en una determinada localidad puede decrecer,

mantenerse constante o incrementarse como resultado de estos cambios. El estudio del estado y de la dinámica poblacional y su evolución, son fundamentales a fin de diseñar programas para el desarrollo de los pueblos.

El tamaño de la población, la edad de los residentes, el género, la ocupación, los niveles de educación, niveles de ingreso, el estado civil, son solo algunas de las variables utilizadas por profesionales en diferentes

Campos, para establecer sus estrategias de trabajo, tanto en el sector público o privado.

Por lo tanto existen enfoques de riesgos. Estos grupos están conformados por individuos en situación de indefensión o inseguridad, que son propensos al déficit social, económico, político, cultural u otros. Así, por ejemplo, la pobreza, la desestructuración familiar y la precariedad en materia de salud; son estimaciones de riesgos asociadas a las adultas mayores viudas en países pobres. En materia demográfica, la estimación de riesgo es una característica asociada a una variable o indicador demográfico que perfila un grupo vulnerable. El comportamiento estructural de la estimación de riesgo variará según el manejo que desde afuera se haga de la misma.

Por lo tanto Principales recursos económicos para la salud. Se observa últimamente en el sector sanitario un creciente interés por la economía de la salud, prueba de la importancia otorgada por dicho sector a la interrelación objetiva de los conceptos de salud y economía. No es posible imaginar ninguna estabilidad política o crecimiento económico sin que el bienestar se extienda a la sociedad en su conjunto, es decir, sin que las coberturas de salud y las oportunidades sociales sean iguales para todos.

La economía tiene como objeto estudiar las elecciones que orientan la asignación de recursos y la distribución de la riqueza, atendiendo a qué, cómo y para quién producir bienes y servicios, así como a la necesidad de lograr beneficios máximos con un mínimo de riesgos económicos y sociales.



## Conclusión

A lo largo de este ensayo, hemos explorado cómo la salud pública se enfoca en la prevención de enfermedades, la promoción de estilos de vida saludables y la mejora de la calidad de vida de las comunidades. Hemos visto cómo las políticas y programas de salud pública desempeñan un papel crucial en la protección y promoción del bienestar de la población.

La salud pública no solo se centra en los aspectos médicos y clínicos de la atención de la salud, sino que también aborda los determinantes sociales, económicos y ambientales que influyen en la salud de las personas. Hemos destacado la importancia de abordar las desigualdades en la salud y la necesidad de políticas inclusivas que aborden los factores subyacentes que generan disparidades en el acceso y los resultados de salud.

Además, hemos reflexionado sobre la importancia de la prevención en la salud pública, reconociendo que prevenir las enfermedades y promover estilos de vida saludables es más efectivo y rentable que tratar las enfermedades una vez que han surgido. La educación en salud, la promoción de la actividad física, la alimentación saludable y la reducción de los factores de riesgo son medidas clave para mejorar el bienestar de la población.

## Bibliografía

<https://www.ts.ucr.ac.cr/binarios/congresos/req/slets/slets-016-059.pdf>

<https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S0212656706705297#:~:text=El%20diagn%C3%B3stico%20de%20salud%20familiar,mayor%20equidad%20en%20la%20atenci%C3%B3n.>

[Varios autores, Páginas de Salud Publica. Los futuros de la Salud en México 2050 , Salud Pública de México: Vol. 54 Núm. 3 \(2012\)](#)

[Premisas de la calidad de la atención. Salud Publica Mex \[Internet\]. 28 de marzo de 1990 \[citado 17 de mayo de 2023\];32\(2\):243-4. Disponible en: <https://www.saludpublica.mx/index.php/spm/article/view/5278>](#)